

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan pemaparan data dan analisis di atas, maka peneliti dapat menyimpulkan bahwa

1. Pendidikan akhlak merupakan hal yang sangat penting untuk diajarkan orangtua kepada anak agar penerapan dalam perilaku anak sesuai dengan ajaran agama Islam. Adapun hal-hal yang diajarkan oleh orangtua mencakup tiga hal yaitu tentang memahami memberi lebih baik dari meminta, sikap hidup hemat dan memahami bahwa Allah maha memberi rezeki. Pentingnya penanaman nilai tersebut dapat membantu anak untuk lebih mengenal Allah sebagai Tuhan-Nya sekaligus memberitahukan anak bahwa Allah maha mengatur segala kehidupan manusia. Dengan demikian penanaman nilai akhlak perlu dilakukan sejak awal agar anak dapat terhindar dari perilaku tercela.

2. Faktor pendukung dan faktor penghambat

Faktor pendukung disini adalah orangtua mendapatkan motivasi untuk berubah menjadi lebih baik dihari ini maupun di hari esok dan seterusnya, terdapat program rumah singgah untuk orangtua dan anak

dalam mempelajari pendidikan akhlak secara mendalam dan dapat mengembangkan jiwa kewirausahaan yang terdapat di dalam diri.

Faktor penghambat disini adalah tidak semua orangtua dapat kesadaran bahwa pentingnya mengajarkan kepada anak terutama pendidikan akhlak, prasarana yang dimiliki kurang memadai untuk proses mendidik anak, dan komunikasi orangtua yang sangat monoton dan bahasa yang digunakan sangat kurang sopan.

## **B. Saran**

Peneliti berusaha mengemukakan saran yang berkaitan dengan masalah ini yakni orangtua yang bekerja menjadi badut jalanan dapat menanamkan pendidikan akhlak kepada anak usia sekolah secara langsung, orangtua dapat menegasi anak dalam masalah pendidikan agar bisa berjalan dengan baik pengajaran yang diajarkan orangtua sangat berguna untuk anak-anak mendidik pendidikan akhlak.

Peneliti juga memberikan saran kepada Dinas Sosial Pemerintah Kota Banjarmasin agar dapat memberikan bantuan yang layak kepada orang-orang yang membutuhkan dan sarana dan prasarana yang mendukung kehidupan mereka agar mereka tidak lagi menjadi badut jalanan karena kemerosotan ekonomi. Dengan demikian peran Dinas Sosial Pemerintah Kota Banjarmasin sangat penting untuk menunjang kehidupan masyarakat menengah ke bawah.